



みんなのひとみ輝き笑顔あふれる明小学校

2学期が終わりました



行事がたくさんあった2学期が終わりました。運動会、ゆうすげ学級、6年生の修学旅行、授業参観・学級懇談会、PTA廃品回収、マラソン大会などの行事を無事に終えることができたのは、子どもたちの頑張り（特に6年生）と保護者・地域・いきいき支援の会の皆様の協力があったからです。厚くお礼を申し上げますとともに、よき新年を迎えられますことをお祈り申し上げます。

校長講和

明日から、みなさんが楽しみにしている冬休みになります。2学期はたくさんの行事がありました。運動会、校外学習、修学旅行、マラソン大会。校長先生は、そのどれもみなさんのが力を合わせて、立派にやってくれたと嬉しく思います。何より、その行事を中心になってリーダーとして引っ張ってくれた6年生のみなさんの姿は素晴らしかったと思います。

毎日の学校生活はどうでしたか。授業には集中して取り組めましたか。友だちの意見をしっかりと聞き、自分と友だちの意見の違いを考えることができましたか。授業だけではなく、給食、掃除、係り活動など、1つ1つをしっかり頑張ること、その積み重ねがみなさんを大きく成長させます。3学期もみなさん一人一人が精一杯頑張る姿、友だち同士助け合う姿、協力し合う姿を見られることを楽しみにしています。

冬休みを迎えるにあたって、みなさんにお願いをすることがあります。

1つ目は、「家族の一員として自分の仕事を何か1つしましょう」ということです。年末年始、家庭の中で取り組むいろいろな行事があります。みなさんは家族の一員として、是非いろんなお仕事のお手伝いをしてください。

2つ目は、「あいさつをしっかりとしましょう」ということです。家族だけではなく、外に出て地域の方に会ったときは、「こんにちは」「さようなら」など、しっかりと挨拶をしてください。以前、地域の方から「明小学校のお子さんは、下校時に出会ったら、ただいまって言ってくれる」と言われたことがあります。皆さんとの挨拶がとてもうれしいとおっしゃってみました。

3つ目は、「健康で安全な冬休みを過ごしましょう」ということです。冬休みにはクリスマス、お正月という楽しいことがあります。ほんの少しの気のゆるみが大きな事故につながることもあります。特に「交通事故」には気をつけましょう。子どもの交通事故で一番多いのは何か知っていますか。一番多いのは「道路への飛び出し」です。絶対に道路に飛び出さないようにしてください。必ず一度止まって、左右を確認し、安全に気を付けてわたってください。自転車に乗る人は、必ずヘルメットをかぶり、スピードを出しすぎないようにしましょう。命は何物にも代えられないこの世で一番大切なものです。3学期の始業式に、全員そろって元気な姿を見せてくれることを、楽しみにしています。



* 12月27日～1月4日は、年末年始休業で学校が不在になるので連絡がつきません。
またこの期間は教育委員会も閉庁になります。